

La industria TIC crecerá en 2015 por primera vez en seis años



La industria TIC crecerá en 2015 por primera vez en seis años

Cinco Días. -El hipersector de Tecnologías de la Información y la Comunicación y de contenidos digitales parece ver luz al final del túnel. Según explicó ayer el presidente del área industrial de Ametic, José Antonio López, el sector atisba un cambio de tendencia para 2015, con un ?leve? crecimiento de la facturación. ?El primero en muchos años?, dijo.

Según López, consejero delegado de Ericsson España, a ello contribuirá la consolidación que viven las telecos ?que redundará, más que en una batalla de precios en una batalla de valor añadido?; el despliegue de la ultrabanda ancha, y la transformación digital de otros negocios ?que impulsará la demanda de tecnología y servicios TIC?.

Pese a esta mejora prevista para el próximo año, el presidente de Ametic, José Manuel de Riva, explicó que el sector cerró 2013 con una caída agregada del 4,7% en 2013, hasta los 77.935 millones de euros, si bien atenúa el retroceso del 5,5% de 2012, cuando facturó 81.742 millones. Igualmente, aclaró que el hipersector ha cerrado el primer semestre de 2014 con un descenso en el volumen de negocio del 3,3% y que mantendrá el signo negativo al cierre del actual ejercicio, pues la marcha del negocio en los seis últimos meses no permitirá contrarrestar la caída de los seis precedentes.

Según los datos facilitados por Ametic, de enero a junio solo hubo dos negocios que crecieron, el de los contenidos digitales (un 0,2%) y el de la industria electrónica (0,8%). Los sectores de las telecomunicaciones y contenidos audiovisuales, el de las tecnologías de la información y el de la electrónica de consumo cayeron un 6,7%, un 3% y un 6,4%, respectivamente.

Marco regulatorio

En este contexto de menores caídas y de cierto optimismo en el futuro del sector, De Riva volvió a reclamar al Gobierno un marco regulatorio ?ágil, eficiente y que elimine las incertidumbres? para que el sector avance y acelerar la digitalización de la economía española. El presidente de la patronal criticó, por ejemplo, la tasa catalana que grava a las operadoras. ?Es una medida injusta, retrograda e intervencionista, que se repercute a los ciudadanos?.

De Riva también pidió que se agilice el marco de trabajo en torno a la Agenda Digital del país, que está por debajo del horizonte 2020 en objetivos en industrialización. Sobre este punto, Francisco Román, presidente de Vodafone España, recordó que el hipersector TIC representa el 7% del PIB en España y está relacionado con el 50% o el 60% del crecimiento económico. ?La digitalización es la única alternativa para crecer y ser competitivos. Y nuestro principal riesgo es que perdamos la perspectiva de velocidad del cambio?, insistió.

Román resaltó, en este contexto, ?el esfuerzo del sector de las telecomunicaciones, que han invertido 28.000 millones en los últimos años en infraestructura y lo ha hecho, añadió, a la vez que caían los ingresos, influidos por el descenso de los precios. Por ello, demandó una ?regulación simétrica? que elimine las diferencias que existen entre los gigantes de internet, como Google o Facebook, y las operadoras.

Preguntado por el enfrentamiento entre Telefónica, Vodafone y Orange e Industria por el proceso del dividendo digital, Román apuntó que lo importante es que se haga pronto y de forma práctica. ?Se deben corregir las incidencias que de verdad se plantean y hacer las cosas bien sin inventarnos nuevos problemas?. En su opinión, cuestiones como que las tres operadoras estén obligadas a instalar de forma preventiva filtros en medio millón de antenas de televisión de hogares españoles para evitar interferencias entre el 4G y las emisiones de las cadenas de televisión, va en contra de este espíritu práctico. ?Es erróneo porque maximiza los costes y dilata plazos?.

La industria TIC crecerá en 2015 por primera vez en seis años

Ametic, a favor de la 'tasa Google' de Reino Unido

La patronal española Ametic se mostró ayer partidaria de aplicar en el resto de Europa el impuesto anunciado ayer por el Gobierno británico que gravará con un 25% el beneficio local de las multinacionales, con el fin de combatir el trasvase de ganancias para eludir impuestos. El director general de Ametic, Benigno Lacort, señaló que la ya bautizada como tasa Google es una cuestión que debe de tratarse a nivel europeo, 'porque no es un problema de un país concreto'. 'Vemos bien este tipo de medidas, y deben ser consensuadas en Europa, ya que consideramos imprescindible que se reequilibre la situación; además ninguno de los gigantes de internet (los OTT) son europeos', continuó Lacort, quien aclaró que es un problema que ya se está abordando en Europa aunque 'lentamente'.

Respecto a la pérdida de tejido industrial en España, el consejero delegado de Ericsson España señaló que si el Gobierno español sigue los consejos que le ha trasladado el sector TIC para el fortalecimiento de la industria, 'en dos años se podrá volver a la situación en la que se encontraba el país en 2008'. 'Pero hay que correr; en Alemania han entendido bien la relación entre las TIC y el avance del país y aquí debería ocurrir lo mismo'.

Sobre el empleo en la industria TIC, el director general de Ametic destacó el 'esfuerzo' hecho por las empresas, 'pues no está cayendo tanto como la facturación'.



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original